

## **NEWSLETTER VOL.9**

燕市役所まちあそび部 2024.7.30 お茶飲み比べしてみた。

活動 内容

- 1お茶飲み比べ体験
- ②燕の技術に触れる

## お茶飲み比べ体験



今年の4月、伊藤園さんとの「桜の植樹式」後に体験した「お茶の楽しみ方を学ぼう」イベントがきっかけとなり、今回は7/30(火)にまちあそび部メンバー7名が㈱新越ワークスにてお茶飲み比べ体験をしてきました。まずはお手本を見せてもらい、淹れてもらったお茶をいただきました。「まず淹れる所作がかっこいい」「お茶の色がきれい」などなど。メンバーのやってみたい欲が駆り立てられました。

実際に淹れてみると水滴が垂れたり、容器から溢れてしまったり 苦戦しながらも、茶葉の量や水出しの時間を調整し、自分たちの 一番好みの方法を見つけました。

ちなみに炭酸水で水出し。というアイデアも実施しました。 ちょっと失敗しました。笑











燕の技術に触れる



8/9高校生サミットでは数種類の 茶葉をメンバーの見つけた美味し い水出し方法でみなさんにふるま いますのでお楽しみに!



お茶飲み比べ体験終了後、㈱新越 ワークスの商品展示スペースや、 今回使用した茶こし器具の説明を していただきました。

燕のものづくりの技術の高さに触れ、8/9の高校生サミットで、県外 自治体の高校生に自慢したい気持 ちがいっぱいになりました。